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Деньги, которые государство выделяет на 
поддержку семьи, не должны лежать мёрт-
вым грузом, считает Леонид Слуцкий. Лидер 
ЛДПР рассказал о новой законодательной 
инициативе парламентской фракции — воз-
можность направления средств материнско-
го капитала в инвестиции

Очередной законопроект ЛДПР направлен на 
поддержку семьи. Это законодательная иници-
атива, позволяющая использовать средства ма-
теринского капитала на инвестиционном счёте с 
целью получения пассивного дохода. 

Возможности маткапитала необходимо рас-
ширять, подчеркнул Леонид Слуцкий. Лидер 
ЛДПР является одним из основных разработчи-
ков документа.

Сейчас материнский капитал можно по-
тратить на жильё или образовательные ус-
луги, но если это не актуально для семьи, 
то деньги будут просто лежать, при этом их 
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ОСАГО на один день: 
Госдума приняла 
законопроект ЛДПР 
о краткосрочных 
полисах страхования

Государственная Дума 
приняла в трёх чтени-
ях законопроект ЛДПР о 
краткосрочных полисах 
ОСАГО

Всем автомобилистам будет 
предоставлена возможность в 
соответствии с поправками, 
которые были поддержаны 
Госдумой, заключать ОСАГО 
на срок от одного дня, пояс-
нил Нилов.

— Спасибо некоммерческим 
организациям и обществен-
ным движениям, которые на 
протяжении нескольких лет 
мою идею поддерживали и по-
могали в разработке соответ-
ствующей инициативы, — за-
ключил Ярослав Нилов.

В ЛДПР отметили, что это 
удобно — это снизит число 
нарушителей, которые ездят 
вообще без страховки, ведь 
многие из них не оформляют 
ОСАГО, потому что пользуют-
ся машиной 1-2 раза в год, а 
полис на весь срок стоит не-
сколько тысяч рублей.
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Леонид Слуцкий: Леонид Слуцкий: 
возможности использования возможности использования 
маткапитала надо расширятьматкапитала надо расширять

будет обесценивать инфляция, объяснил ли-
дер ЛДПР.

—  Законопроект, подготовленный нашей фрак-
цией, позволит направить средства маткапитала 
на инвестиции в отечественные предприятия. 
Тогда семья сможет сохранить и приумножить 
средства, как минимум за счёт инвестиционно-
го налогового вычета. И наша экономика по-
лучит столь необходимые сегодня вложения. 
Разумеется, требуется повышение финансовой 
грамотности, чем сегодня уже занимается Цен-
тробанк. Также законопроект предусматривает 
страхование вложений. Семья в любом случае 
сохранит первоначальную сумму маткапитала. 
Российским семьям нужно закрывать базовые 
потребности. Предлагаемая инициатива — но-
вые возможности. Именно над этим мы должны 
работать как законодатели и как люди, которые 
думают о будущем России, — подытожил Лео-
нид Слуцкий.
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Летнее время — это не только без-
мятежный отдых на море и прочих 
водоёмах, но и, к сожалению, несчаст-
ные случаи на воде. Молодёжные ор-
ганизации ЛДПР провели в регионах 
акцию «Безопасный водоём», к кото-
рой присоединилась и молодёжка Се-
вастопольского отделения ЛДПР

Партийцы провели инструктаж 
для отдыхающих возле водоёмов и 

раздали листовки с правилами пове-
дения на воде.

Очень важно проинструктировать 
людей, которые предпочитают отды-
хать в отдалённых местах у берега 
моря, предпочитая уединение.

Севастопольское отделение ЛДПР 
желает гостям и жителя города хо-
рошо отдохнуть на море, набраться 
сил, оздоровиться. Берегите себя и 
близких!

Вот уже почти полтора года наша страна проводит 
специальную военную операцию на Украине, глав-
ной целью которой является защита России и всего 
мира от фашизма, правящего бал в Киеве

В борьбе с неонацистами из киевского правительства 
и их приспешниками Россия столкнулась со многими 
трудностями: экономическими санкциями, давлением 
стран Запада, поддержкой Украины со стороны НАТО. 
Однако тяжелее всего тем, кто сражается с коричневой 
чумой XXI века непосредственно на передовой, ежеднев-
но рискуя своей жизнью и здоровьем.

С первых дней специальной военной операции помо-
гать бойцам, членам их семей и жителям новых террито-
рий начали в Севастопольском отделении ЛДПР.

О том, чем помогают партийцы и депутаты из фрак-
ции ЛДПР в Заксобрании Севастополя, рассказал коор-
динатор Севастопольского городского отделения ЛДПР, 
вице-спикер Заксобрания Илья Журавлёв.

— Сразу после начала СВО мы вместе с нашими колле-
гами по Заксобранию и правительством Севастополя во 
главе с губернатором Михаилом Развожаевым приступи-
ли к разработке регионального законопроекта о мерах по 
поддержке участников СВО и членов их семей. В ито-
ге наш региональный закон получился одним из самых 
полных в стране, сегодня многие регионы берут на воору-
жение наш опыт и внедряют его у себя.

В частности, наш субъектовый закон предполагает ком-
пенсацию оплаты ЖКХ в размере 50%, приём детей в 
детские сады в первоочередном порядке и освобождение 
от уплаты за их посещение, обеспечение детей бесплат-
но горячим питанием во всех школах и детсадах города, 
предоставление путёвок в детские лагеря, предоставление 
земельных участков, получение бесплатной юридической 
помощи, содействие в трудоустройстве, бесплатный про-
езд в общественном транспорте, бесплатное нахождение в 
группах продлённого дня в школах, бесплатное соцобслу-
живание на дому для тех, кто в этом нуждается, и 1 млн 
единовременной выплаты семьям погибших.

Хочу подчеркнуть, что на этом работа депутатского 
корпуса в части поддержки участников СВО и членов их 
семей не ограничивается: мы намерены и дальше расши-
рять список мер поддержки и внедрять новые.

Также партийцы организовали цех по пошиву амуни-
ции для участников СВО.

«Мой коллега по фракции в Заксобрании Андрей Кури-
нов организовал Центр помощи участникам боевых дей-
ствий и специальных операций Автономной некоммерче-
ской организации «Гарнизон», занимающейся пошивом 
разгрузок для наших военных.

Всё началось с того, что Андрей Владимирович вместе 
с друзьями поехал на фронт, привёз оборудование, аму-
ницию, продукты для наших бойцов. Сами бойцы ему 
рассказали, что им не хватает определённых видов аму-
ниции, и тогда возникла идея организовать цех по поши-
ву разгрузок, которых так остро не хватает на передовой.

При этом АНО «Гарнизон» помимо производства, пе-
редаёт нашим бойцам на передовую экипировку, броню, 
снаряжение. Сейчас в связи с обострением ситуации на 
фронте, в частности на Запорожском направлении, воз-
росла необходимость в поставке медикаментов. Поэтому 
сейчас АНО «Гарнизон» делает важный акцент именно на 
поставке медикаментов. Очередную партию волонтёры во 
главе с Андреем Владимировичем уже отвезли на минув-
ших выходных, и планируем и дальше помогать ребятам. 
Нужны в первую очередь индивидуальные аптечки, пере-
вязочные материалы, кровоостанавливающие препараты.

Лидер ЛДПР Леонид Слуцкий лично отметил рабо-
ту севастопольских «Швейбатов», поблагодарив Андрея 
Куринова за ответственный подход к такой нелёгкой и 
важной задаче.

Стоит отметить, что работа АНО «Гарнизон» финан-
сируется исключительно за счёт привлечения частных 
средств, активно помогаем мы — депутаты Заксобрания, 
партийцы.

Помимо пошива амуниции партийцы оказывают ко-
лоссальную помощь нашим военным.

— Для нас самих стало приятной неожиданностью, с 
каким энтузиазмом люди откликнулись на наш призыв 
помогать бойцам. При этом помогают кто чем может, 
очень активны жители сельской зоны. Здесь передают 
овощи и фрукты, делают консервацию, домашнюю ту-
шёнку, плетут маскировочные сети, делают домашнее 
сало, пекут печенье и сладости.

Всю эту работу координирует на базе общественной 
приёмной партии на Большой Морской депутат Заксо-
брания, заместитель координатора реготделения Артём 
Гордиенко.

Особенно активны партийцы в селе Хмельницком. 
Здесь усилиями наших женщин создано целое производ-
ство продуктов и вещей, необходимых для бойцов на пе-
редовой.

У нас есть партиец Юрий Дубков, который не так давно 
передал для полевой кухни 200 кг овощей.

Другая активистка Людмила Харченко, чтобы порадо-
вать бойцов, изобрела особый рецепт розового варенья и 
варит его для них.

Наши активистки вяжут носки и другие тёплые вещи. 
Вообще, конечно, в такие тяжёлые минуты мы убежда-
емся, насколько добры, отзывчивы и бескорыстны рус-
ские люди.

На базе партии существует волонтёрский центр «Тво-
ри добро».

— Это действительно замечательная инициатива на-
ших партийцев. Его возглавляет лидер молодёжной ор-
ганизации ЛДПР в Севастополе Борис Этенко, в работе 
ему очень сильно помогает его мама, координатор Ленин-
ского отделения Виктория Этенко. Так что у нас целая 
династия партийцев, которые все силы и время отдают 
помощи людям.

До начала СВО фонд занимался помощью многодетным, 
малообеспеченным, детям-сиротам. Теперь все эти на-
правления остались, конечно, но на первое место вышла 
помощь бойцам на передовой и жителям прифронтовых 
территорий, а также переселенцам с новых территорий.

Илья Журавлёв: Наша главная задача —
помочь участникам СВО и членам их семей

Молодёжка Севастопольского отделения ЛДПР
участвует в акции «Безопасный водоём»

Путешествия по России за-
ряжают мощнейшей энергией 
и вдохновляют сильнее, чем 
многие зарубежные курорты. 
Поэтому ЛДПР предлагает 
ввести новый налоговый вы-
чет для граждан, купивших 
путёвку на туры по достопри-
мечательностям России

Данную программу в партии 
предлагают назвать «туристиче-
ский бонус». Законопроект о но-
вом налоговом вычете уже подго-
товлен.

««Туристический бонус» позво-
лит людям посмотреть красоты 
нашей страны, планировать боль-
ше семейных поездок и, главное, 
воспитывать детей в духе патри-
отизма и уважения к Родине», — 
считает Председатель ЛДПР Лео-
нид Слуцкий.

И ведь действительно в регио-
нах нашей огромной страны есть 
такие места, при виде которых 
захватывает дух: Курская коса, 
Ленские столбы, Хаджохская 
теснина, грязевые вулканы, Кун-
гурская пещера…

«И, конечно, наш город-ге-
рой Севастополь представляет 
большой интерес для туристов. 
Например, древнее городище 
Херсонес с богатейшей и инте-
реснейшей историей. Балаклава, 
которую воспевал в своём рома-
не «Листригоны» Александр Ку-
прин, мыс Фиолент с красивей-
шими пляжами. Красоты нашего 
края привлекали немало кинема-
тографистов, которые сняли не 
один десяток фильмов. Нашей 
стране есть чем удивить и что по-
казать», — говорит вице-спикер 
Заксобрания Севастополя, депу-
тат ЛДПР Илья Журавлёв.

ЛДПР предлагает ввести 
«туристический бонус»
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Депутат от ЛДПР Артём Гордиенко 
принял участие в заседании комите-
та по образованию, науке, культуре и 
спорту. Основной темой стала организа-
ция деятельности спортивных классов 
в севастопольских школах и предостав-
ление бесплатного питания в столовых  

В Севастополе успешно действу-
ют классы футболистов и пловцов в 
школе № 35, и этот опыт могли бы 
задействовать у себя и другие школы 
города. Однако есть вопрос, который 
требует доработки, а именно предо-
ставления бесплатного школьного 
меню в столовой для спортсменов.

Депутат Артём Гордиенко неоднократ-
но выступал за создание подобных спор-
тивных классов в школах.

«Как показывает практика, обу-
чение в таких классах очень дисци-
плинирует учеников, позволяет зани-
маться любимыми видами спорта и 
достигать спортивных высот. Можно 
сказать, что подобные классы явля-
ются кузницей кадров для дальней-
шего занятия спортом на професси-
ональной основе», — отметил Артём 
Гордиенко.

Члены комитета обратились к Депар-
таменту образования с просьбой до 1 
августа сделать расчёт потребности в 
двухразовом питании, в том числе с 
полдником, для детей, обучающихся в 
классах спортивного профиля, а также 
составить  сводное  планирование тре-
нировочного процесса и соревнований  
с учебной деятельностью в школе.

Депутат Заксобрания Севастополя от 
ЛДПР Андрей Куринов принял участие в 
расширенном заседании постоянного ко-
митета по городскому хозяйству, где об-
суждался важный для севастопольцев во-
прос — инвентаризации и паспортизации 
дорог в городе

К простым гражданам этот вопрос имеет 
непосредственное отношение, так как от жи-
телей разных районов Севастополя депутаты 
неоднократно получают обращения по поводу 
ремонта тех или иных дорог. Однако выпол-
нить это подчас сложно из-за того, что дороги 
по факту являются бесхозными.

Получается сложная ситуация: из федераль-
ного бюджета средства на ремонт дорог в Се-
вастополе выделяют, а направить деньги на 
восстановление отдельных дорог не представ-
ляется возможным, так как они не стоят на 
балансе. Иначе будет нецелевое использова-
ние бюджетных средств.

Чтобы разрешить сложившуюся ситуацию, 
такие дороги следует паспортизировать, взять 
на баланс и затем выделять деньги на их ре-
монт.

Каждый муниципалитет собирает всю ин-
формацию по дорогам, расположенным на их 
территориях, и подаёт пакет документов в 
профильные органы исполнительной власти.  
Таким образом, процесс паспортизации таких 
объектов уже идёт.

Установлены и сроки предоставления пол-
ной информации.

По Гагаринскому району список дорог дол-
жен быть предоставлен к 1 сентября, по Ле-
нинскому району — до 1 октября, по Нахи-
мовскому — до 1 ноября.

Покрытие на пешеходной дорожке у 
школы № 40 заменили! Вопрос уда-
лось решить благодаря настойчивости 
Севастопольского отделения ЛДПР

Как рассказал координатор первичного 
отделения ЛДПР «Радиогорка» Алексей 
Плотников, сотрудники предприятия «Се-
вастопольский Автодор» заменили покры-
тие и уверяют, что работы сделаны каче-
ственно.

Ранее мы писали, что асфальтобетонное 
покрытие дорожки пришло со временем 
в негодность. Пешеходы могли запросто 
травмироваться. А после дождя по этому 
участку и вовсе было не пройти.

«Для определения качества работ не-
обходимы время и осадки. Вопрос будет 
находиться на контроле, в случае возник-
новения луж будут приняты меры для их 
устранения», — прокомментировал Алек-
сей Плотников.

Депутаты обсудили 
создание в школах 
Севастополя спортклассов 
и бесплатное питание

В Севастополе 
обсудили вопрос 
неучтённых дорог, 
чтобы ускорить процесс 
их восстановления

Вопрос с ремонтом дороги 
решился благодаря настойчивости ЛДПР
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Наша общественная приёмная

У Севастопольского отделения 
ЛДПР сложилась добрая традиция: 
раз в неделю партийцы передают гу-
манитарную помощь в волонтёрские 
организации. Все вещи, одежда, об-
увь, продукты питания отправляют к 
адресатам — участникам СВО, много-
детным, жителям освобождённых тер-
риторий и всем, кто в данный момент 
нуждается в помощи

На этот раз партийцы собрали большую 
партию игрушек, детской, женской, а так-
же мужской одежды, обуви и передали 
в Региональную организацию «Красный 

Крест», с которой давно дружат и сотруд-
ничают.

По словам волонтёра-организатора Реги-
ональной организации «Красный Крест» 
Ольги Божко, благодаря партийцам очень 
много людей получили своевременную по-
мощь. А она не разделяется на большую и 
маленькую. Для кого-то, скажем, пальто 
— это всего лишь кусок материала, а тому, 
кто остался без средств, эта вещь крайне 
необходима.

ЛДПР благодарит всех причастных к во-
лонтёрской деятельности. Мир будет лучше 
и добрее, если будут присутствовать взаи-
мопомощь, добродетель и альтруизм.

Автор и исполнитель песен, 
член Севастопольского отделения 
ЛДПР Сергей Бурштейн вернулся 
из Донбасса, куда ездил по при-
глашению руководства региона и 
при непосредственном участии со-
ветника главы ДНР Яна Гагина

«Были проведены концерты в подраз-
делениях «Спарта», «Пятнашка-Ноч-
ные волки», для средств массовой 
информации, врачей, занимающихся 
паллиативной медициной, был также 
у бойцов-сахалинцев, разведчиков.  Я 
раньше в основном выезжал на Запо-
рожское и Херсонское направления, 
и что меня поразило в Донбассе и не-
посредственно в Донецке — это стой-
кость, мужество дончан, множество 
аллей с розами, старенький трамвай, 
снующий по центру, разбитые много-
этажки с пустыми глазницами окон 
Киевского и Куйбышевского районов, 
полностью разрушенные пригоро-
ды, близость фронта, каждодневные 
утренние приллты нацистских снаря-
дов по гражданской инфраструктуре, 

больницам», — поделился Сергей Бур-
штейн, получивший позывной Бурса.

Но город остаётся цветущим, утопа-
ющим в розах, в основном красного 
цвета, что вызывает ассоциации с кро-
вью, которая проливается там с 2014 
года.

Увиденное оставило на душе очень 
сильные впечатления, особенно встре-
чи с молодыми парнями, которые по-
лучили на войне увечья, у них стоят 
протезы, но духом они не пали… Мощ-
ные ребята, поразительные!

«Меня как человека творческого всё 
это вдохновило на написание новых 
песен, к работе над которыми я уже 
приступил, и надеюсь, что к следую-
щей моей командировке в Донбасс они 
будут сделаны. Мои песни зашли, как 
сказали братья, и это для меня луч-
шая оценка моего творчества», — про-
комментировал Сергей Абрамович.

Партиец добавил, что война — не 
где-то там далеко. Очень важно скон-
центрироваться, сплотиться и помо-
гать фронту всем, чем можно.

Волонтёрский штаб «Мы вместе» 
вручил благодарственное 
письмо Андрею Куринову 
за помощь бойцам СВО

Партиец Сергей Бурштейн рассказал 
о творческой поездке к участникам СВО

Если помогать людям, 
мир будет добрее и лучше, убеждены в ЛДПР

Волонтёрский штаб «Мы вместе» в Севасто-
поле отметил работу Центра помощи участни-
кам боевых действий и специальных опера-
ций Автономной некоммерческой организации 
«Гарнизон», председателем которого является 
депутат Законодательного Собрания от ЛДПР 
Андрей Куринов

«На общем собрании волонтёрского штаба «Мы 
вместе» наш Центр помощи получил благодар-
ственное письмо за поддержку социально значи-
мых проектов и программ, направленных на работу 
с участниками СВО и гражданами, прибывшими с 
освобождённых территорий. Хочу поблагодарить 
руководство штаба «Мы вместе» за отметку нашей 
деятельности.

А также поблагодарить всех добровольцев нашего 
«Гарнизона» за ту работу и вклад, который вы де-
лаете. Ваша работа сохраняет жизни наших ребят 
на передовой. Победа будет за нами!» — проком-
ментировал Андрей Куринов.

Активисты Центра помощи «Гарнизон» неодно-
кратно передавали экипировку, броню, снаряжение 
участникам СВО. Всё это старались передавать лич-
но, в «первые руки», туда, где нужнее всего, на 
самые тяжёлые участки фронта.

Лидер ЛДПР Леонид Слуцкий лично отметил ра-
боту севастопольских «Швейбатов», поблагодарив 
Андрея Куринова за ответственный подход к такой 
нелёгкой и важной задаче.


